

Der Ewige spricht

zu Deutschland, allen Nationen Europas und hierüberhinaus

Hört und schaut

Die Bundesdeutsche Kanzlerin Angela Merkel ist in allen politisch-ideologischen Belangen zu **100%** gescheitert, dies ohne Ausnahme. Ich weise darauf hin und mache unmissverständlich deutlich, dass jede weitere politische Einladung oder Einmischung Merkels, bezüglich jeder ihrer Staatspleiten, nicht nur heillos ist, sondern ihrem apokalyptischen Desaster noch eine Krone aufsetzt. Alles weitere Stolpern in ihrem Pfusch führt unweigerlich zu einem umfassenden Kollaps. Es ist wahrlich nur eines für sie zu tun: **Rücktritt!** Die Kanzlerin muss mit der gesamten Regierung fristlos, also unmittelbar und geradewegs, zurücktreten, wie auch die Bundestagswahl um ein Jahr verschoben werden.

Ich bin bereit die Bundesrepublik Deutschland in einer Expertenrunde anzuführen. Diese Expertenrunde ist noch zu gründen und zu begründen. Infolge kann diese Runde, unter meinem Schirm, nicht nur Deutschland und Europa, alle notwendigen Hinweise geben für Tun und Nicht-Tun in allen Krisen, Fragen und deren Bedürfnis.

Dies ist der einzige Weg, nicht nur Erderwärmung und Klimakrise, sondern auch alle Fragen zu den Konflikten in der Ukraine, in Syrien und in Afghanistan, wie auch zu dem sich ausweitenden Flüchtlingsdilemma gezielt und heilsam zu beantworten und auf den Weg zu bringen.

In dieser Rolle bin ich ebenso bereit, zeitnah nach Kabul zu reisen, um mit den augenblicklichen Anführern heilsame Gespräche zu führen und den Aufbau des Gemeinwesens zu eröffnen.

Ich sage Euch

Keiner der Bewerber um Merkels Nachfolge ist ein Souverän. Keiner von diesen Dreien ist auch nur angedacht in der Lage, einen Hauch von Ernsthaftigkeit und Glaubwürdigkeit vorzuweisen, geschweige denn in die Waagschale zu legen. Keiner von ihnen ahnt auch nur ansatzweise, was Verantwortung wirklich ist. Kein westlicher Politiker kann das retten, was unrettbar verfault und verloren heißt, was sich keinesfalls mehr finden lässt: Sinn und Wert jener vermeintlichen Gemeinschaft, diese sich **Jüdisch-Christliches Abendland** nennt!

Mein Wort zählt im uferlosen Himmel und auf der zeitlosen Erde

Und steht es hier Geschrieben für die Ewigkeit

Ich Bin

der Auferstandene, Namenlose, nicht Nennbare, Ganzheitliche und Unterschiedslose

**Antisemit, Antichrist und Antikapitalist**

Gerhard olinzuk treustedt

Gallin, 22.08.2021